
11-241 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

X. Gesetzgebung~feriode 

70/J Anfrage 

der Abgeordneten Dr. K r a n z 1 m a y er, Dr. Dipl.-Ing. Ludwig 

W eiß t Dr. N e m e c z und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres, 

betreffend das Fernsehinterview am Dienstag, den 28. Jänner 1964. 

-.-.-.- ...... 

Bei einem am 28. Jänner 1964 ausgestrahlten Interview mit einem 

Reporter des Österreichischen Fernsehens haben Sie, Herr Minister, der 

Öffentlichkeit verschiedene Akten der Staatspolizei gezeigt und Einzel

heiten daraus veröffentlicht. Dadurch musste in der Öffentlichkeit der 

Eindruck entstehen, dass die Angelegenheit einseitig dargestellt wurde, 

umsomehr, als Staatssekretär Soronics keine Möglichkeit erhielt, die 

Akten einzusehen. 

Weiter wurde in diesem Zusammenhang von der Vernichtung dieser 

Akten gesprochen. 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Inneres die 

A n fra g e : 

1) Sind Sie, Herr Minister, bereit, dem Nationalrat den Inhalt der 

von Ihnen im Fernsehen behandelten Akten zur Gänze mitzuteilen? 

2) Nach welchen Grundsätzen soll die von Ihnen, Herr Minister, 

angekündigte Vernichtung der erwähnten Akten erfolgen? 

-.-.-.-.-
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